

Erfahrungsbericht Aktionstag „Saubere Hände“ 2019

Anlässlich des Internationalen Tages der Händehygiene, waren am 9. Mai die Hygienefachkräfte im gesamten Krankenhaus unterwegs.

Dabei konnten ca. 100 Mitarbeiter die Effektivität der Händedesinfektion mit Hilfe einer Schwarzlichtbox überprüfen.

Es ergaben sich viele gute und informative Gespräche rund um das Thema Hygiene. Die Reaktionen der Mitarbeiter auf unseren Aktionstag fielen durchweg positiv aus. Und das nicht nur, weil das Mitmachen mit Schokolade belohnt wurde.

